

マスカットだより (臨)



岡山市立野谷小学校発行 R4.6.9(木) <http://www.city-okayama.ed.jp/~nodanis/>

先日のマスカットだよりで5月の学校行事の様子をお知らせできておりませんでしたので、遅ればせながら臨時号としてお知らせいたします。コロナ禍ではありますが、少しずつ元の生活にもどりつつあります。

【1年生・2年生学校探検】5/9

2年生が1年生に学校の中を案内しました。校長室や職員室、保健室などをグループで仲良く回っていました。2年生は「先輩らしく」そして「優しく」リードすることができました。頼もしい先輩です。



【避難訓練（不審者対応）】5/11

今回は「不審者対応」の訓練です。岡山西警察者からスクールサポーターの方2名にきていただきました。3年生の教室に不審者が侵入したという想定で、3年生はベランダから4年教室へ避難。他の学年は不審者が取り押さえられるまで、教室の中に閉じこもったり、避難しやすいよう待機したりしました。訓練後「先生の指示に従ってきちんと行動ができていた」と褒めていただきました。万が一に備えての訓練は大切です。



【ALTによる外国語の授業の開始】5/12

今年度は毎週木曜日にALTの先生による外国語の授業が行われます。オーストラリア出身の「ション・オンチ」先生は、少し日本語も話せることから、担任の先生ととてもわかりやすく、楽しい授業が展開されています。3年生以上が対象ですが、1・2年生も年間数回の授業を予定しています。



【交通安全教室】5/16

今年は教室でTV放送を使って行いました。2時間目に下学年に「歩き方」を、3時間目には上学年に「自転車の乗り方」を中心にお話をいただきました。4時間目は、毎年4年生だけ運動場で実際に自転車の乗り方を指導していただき、「免許証」を発行していただいています。交通ルールを守ることがいかに大切かと言うことを真剣に考えることができた時間でした。



【お誕生日給食】5/19

野谷小ならではの給食時間のイベント。今回は4月5月に生まれたお友だちの紹介と、6年生は特別に、写真と好きな給食メニューなどの簡単なインタビュー内容の紹介がありました。紹介された子どもたちも少し恥ずかしそうではありましたが、「おめでとう！」「パチパチパチ（拍手）」でうれしそうでした。



【ICT サポーター来校】5/20

岡山市教育委員会から派遣していただいた ICT サポーターの方に、タブレットを使用した授業のサポートをしていただいています。タブレットの操作やソフトの機能など学年に応じてわかりやすく教えてくださいます。あっという間にマスターしてしまう子もいます。



【山の学校】5/24~25

今年度は1泊2日で実施。採火式では、みんなの気持ちが一つになり、火がついた瞬間に大きな歓声が上がりました。最初の活動はネイチャーワークでした。約3時間の冒険。迷うこともあったようですが、大きなけがもなく、無事全てのグループがもどってくることができました。休憩して夕べの集いで一日を振り返り、夕食後はナイトハイクに出発です。出発場所まで行く道中は明るく賑やかに行ったものの、出発地点では日没となりました。グループごとに懐中電灯一つで出発。暗闇を感じ、友だちの存在を感じながらめったにない体験をすることができました。ゴール地点で、寝転がって星空を眺めている姿も印象的でした。

夜もぐっすりと。翌日はトリムとプレイホール活動。あっという間に楽しい時間が過ぎていきました。「帰校後の顔つきが違って見えました。」とある先生が。余裕のある活動で、自然の中での充実した二日間が、子どもたちを大きく成長させてくれました。



【プール掃除】5/31

6月15日のプール開きに向け、高学年がプール掃除を行いました。今年度も感染症対策をした上での実施でした。プールの大きさは他の学校と変わりませんが、掃除をする人数が少ないので…大変です。みんなの頑張りで、きれいになったプールで泳げるのは気持ちがいいですね。

